



目標に向かって

校長 金子 陽子

昨日の全日本小学校バンドフェスティバル東京都大会では、「六瑞っ子」全員でゴールド金賞を受賞しました。参加校20校中、全校児童で参加した学校は本校だけで、全力を出しきった爽快感、達成した喜びは計り知れず、何物にも替えがたいものでした。

金管バンドの練習を通して、一人一人の心身の成長は著しかったです。あきらめずに最後までやり抜く力、友達と心を合わせて協力して演奏する力、一つの目標に向かって努力を継続する力が培われました。

今年の楽曲、ミュージカル「アニー」は、世界大恐慌後のニューヨークが舞台。孤児院に暮らす11歳のアニーはいつの日か両親が迎えにくるのを待っています。どんなに苦しくつらい環境でも前向きで明るいアニー。そんなひたむきで前向きな姿は「六瑞っ子」と重なります。

今年は猛暑で熱中症防止のため、例年以上に校庭での練習が制限される中、毎日登校した子供たち。今までの練習の成果を出し切り最高のパフォーマンスをした子供たちに大きな拍手を送ります。

今日に至るまで、保護者の皆さま、地域の皆さまにはたくさんの応援、励ましのお言葉をありがとうございました。この全校マーチングバンド活動は、今年で30周年を迎えます。以下のように、30周年の記念集会を開催します。ぜひ、ご来校ください。30年の伝統を今後も引き継いで参ります。

今日から2学期が始まりました。それぞれの新たな目標に向かって学習、生活を六瑞小教職員一同、全力で子供たちを伸ばして参ります。引き続きご支援、ご協力をお願い申し上げます。

「金管30周年ありがとう集会」(仮称)

平成30年10月27日(土) 10:30~12:05 (予定)

全校児童マーチングバンドの演奏 ほか

9月の行事予定

1	土	金管(3~6)	16	日	(避難所開設訓練)
2	日	バンドフェスティバル本選	17	月	敬老の日
3	月	始業式 避難訓練 給食始	18	火	習字週間
4	火	発育測定(3~6)	19	水	寺子屋⑧
5	水	なかよしデー(1) 発育測定(す・1~2) 寺子屋⑦	20	木	お楽しみ集会 プール片付け(5・6) クラブ⑤
6	木	委員会 六ちゃんの日	21	金	
7	金		22	土	
8	土		23	日	秋分の日
9	日		24	月	振替休業日
10	月	水泳記録会(3~6)	25	火	
11	火	安全指導 水泳記録会予備 健康生活チェック始	26	水	研究全体会(2)
12	水	研究全体会(す)	27	木	音楽朝会 クラブ⑥ 秋の歯科検診
13	木	保健・給食集会	28	金	
14	金	健康生活チェック終 保護者会	29	土	
15	土		30	日	

◎: 都スクールカウンセラー内藤先生 原則毎週木曜日

☆: 区スクールカウンセラー高木先生

研修等により、来校されない日もあります。

小学校バンドフェスティバルに向けて

金管マーチングバンド委員会

9月2日（日）金管の本選に向けて練習を重ねてきました。今年度は、葛飾区水元総合スポーツセンターで行われ、子供たちにとって、初めての会場でした。夏休み中の練習や7月・8月の荒川総合スポーツセンター公開練習では、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様のご支援やご協力をいただきましたことに深く感謝しております。ありがとうございました。今年は「ミュージカル アニー」のテーマで演奏しました。8月の公開練習のオープニングでは心をつにし、会場いっぱいに豊かな音を響かせることができました。「メイビー」の低学年ダンスでは、可愛いダンスショーで会場から自然に拍手が起きました。3年生ガードは、モップを持ったり、旗を振ったり、道具によって構え方や振り方を変えて、アニーの世界観を表現することができました。最後の「トゥモロー」は、クライマックスに向けて盛り上げることができました。7月の公開練習より、一段と響きのある良い音に仕上がりました。

この夏までの金管活動を通して、子供たちは、コツコツと練習を重ねる粘り強さ、一人ではつくることのできない集団での統一感・協調性の共有、自分の役割を自覚し、集団の中で生かすことを通して友達同士で演奏・演技を磨き合う厳しさを経験することができました。9月の小学校バンドフェスティバルの詳しい様子は、次号掲載します。



夏季休業中の水泳指導、水泳記録会について

運動委員会 菊池 あずさ

夏季休業中の水泳指導が終了しました。今年の夏休みは、ブロック塀の工事や悪天候のため、8月に2回のみの実施となりました。数少ない水泳指導の実施でしたが、2日間で延べ128名の児童が参加しました。参加できた児童は、久々にプールに入ることができ、歩いたり潜ったり浮いたり泳いだりと、友達と関わりながら笑顔いっぱい楽しんでいました。

3年生以上は、9月10日（月）の3、4時間目に水泳記録会を行います。短い練習期間でしたが、それぞれの学習の成果を発揮できるよう、支援していきます。ご家庭でもぜひ励ましの言葉をかけてください。



下田臨海学園 4年 担任 高橋 直人

8月4日（土）から8月6日（月）にかけ、4年生は下田臨海学園に行ってきました。外浦海岸での遊泳や花火、足湯など行いました。3日間とも天候に恵まれ全ての日程をこなすことができました。海では、波に揺られながら浮いたり、歩いたりしました。普段のプールとは違い、波があることで中々前に進まず大変そうにしている人もいました。



3日間とも、気温がとても高かったですが、誰一人も熱中症になることなく、無事に帰って来れたことを嬉しく思います。宿舎や海では、班長を中心に自分たちで整列をしたり、荷物の準備をしたりすることができました。また、時間にも遅れずに行動でき、さすが、六瑞つ子だと感じました。保護者の方々には、お弁当や荷物の準備をしていただき、また出発式、帰校式に参加していただきました。本当にありがとうございました。下田で経験したこと、学んだことをこれからに生かしてほしいと思います。

<教職員異動のお知らせ>

- ・副校長補佐 坪木 辰秀さんは退職のため、9/1付けで高橋 静枝さんが着任しました。
- ・すずらん介助員 直野 桂英さん 任期満了のため退職しました。
- ・9/1付けで、特別支援教室専門員 能登 晴美さんが着任しました。